



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

Écrivez une lettre à votre oncle indien en décrivant une fête française, Noël.

Paris, le 29 décembre

Cher oncle,

Comment allez-vous ? Je vais bien et j'espère la même pour vous. C'est longtemps que je ne vous ai pas écrit comme j'étais occupé ici pour fêter Noël. Cette année, j'ai passé Noël chez moi avec ma famille.

La veille de Noël, nous avons décoré le sapin des boucles multicolores. Au-dessus de l'arbre, nous avons posé une petite auge dorée et au pied de l'arbre nous avons rangé des cadeaux. On a fait un bonhomme de neige.

Le soir, nous avons illuminé la maison avec les guirlandes électroniques. Puis, nous sommes allés à l'église pour la messe de minuit. Au retour, nous avons pris le réveillon. Ensuite, nous avons chanté des chansons et nous avons bavardé.

J'ai beaucoup pensé vous. Je serai près de vous bientôt.

Je vous embrasse,

Ton fils

XYZ

**Write a letter to your Indian uncle describing a French holiday,
Christmas.**

Paris, December 29

Dear Uncle,

How are you? I'm doing well and I hope the same for you. It's been a long time since I wrote to you as I was busy here celebrating Christmas. This year I spent Christmas at home with my family.

On Christmas Eve, we decorated the tree with multi-colored bows. Above the tree, we placed a small golden trough and at the foot of the tree we placed gifts. We made a snowman.

In the evening, we lit up the house with electronic garlands. Then we went to church for midnight mass. On the way back, we had New Year Eve dinner. Then we sang songs and chatted.

I thought about you a lot. I will be near you soon.

I kiss you

Your son

X Y Z